

Presentan detalles en Congreso de Paraguay sobre Censo de Población



Foto: ACB color

Asunción, 20 oct (RHC) El director del Instituto Nacional de Estadística de Paraguay -INE-, Iván Ojeda, presentó este jueves en la sala bicameral del Congreso detalles del Censo de Población y Vivienda 2022, previsto el próximo 9 de noviembre.

El objetivo es generar conciencia sobre los alcances y la importancia de la mayor operación estadística de la década en el país, afirmó el funcionario ante un foro al que asistió el presidente de la Cámara de Senadores, Óscar Salomón, además de otras autoridades, representantes académicos y de la sociedad civil.

Ojeda pidió el apoyo de las principales figuras del ámbito político, deportivo, educativo, religioso y de seguridad al reclutamiento de voluntarios e instó a participar en esta fiesta ciudadana que propone una radiografía de la situación de las familias de todo este territorio austral.

El titular del INE destacó que el registro permitirá actualizar los datos poblacionales y saber el cumplimiento de las garantías constitucionales en todo el Estado, como apoyo a la ejecución de políticas

públicas.

El Poder Ejecutivo por Ley seis mil 987 del 30 de setiembre pasado declaró feriado nacional el 9 de noviembre para el Censo, cuyo cuerpo legal suspende en la fecha, desde las 05:00 hasta las 18:00, hora local, la circulación de medios de transporte de personas y cargas.

La norma exceptúa a quienes se encuentran al servicio de la estadística, así como el tránsito internacional y los relacionados a servicios de seguridad, asistencia médica pública y privada.

Prohibió igualmente el expendio de bebidas alcohólicas y la realización de espectáculos, actos públicos o actividades de cualquier género que puedan causar la aglomeración de ciudadanos.

Unos 213 mil voluntarios se movilizarán el día señalado en todo el país, mientras colaborarán la Policía Nacional, la Secretaría Técnica de Planificación, la Municipalidad de Asunción, el Ministerio del Interior, el Comité Olímpico, entre otros.

Paraguay desplegó cada 10 años desde el año 1950 (primero oficial) este tipo de evento a través del INE, conocido hasta el 2020 como Dirección General de Estadísticas, Encuestas y Censos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/302502-presentan-detalles-en-congreso-de-paraguay-sobre-censo-de-poblacion>



Radio Habana Cuba